



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Pesca, Agricultura y Puertos, ha adjudicado la contratación de la gestión de los servicios de la cafetería-bar del Hogar del Pescador, situado en el Edificio Brisamar, donde está ubicado el Museo del Mar, a Juan Manuel López Valverde.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el secretario del Ayuntamiento de Adra, José María Ceballos Cantón, el concejal responsable del Área de Pesca, Agricultura y Puertos, José Camilo Reus y la concejala de Hacienda y Contratación, Montserrat Maldonado, han procedido esta mañana a la firma de la adjudicación de la cafetería-bar del Hogar del Pescador, junto con el adjudicatario, Juan Manuel López Valverde.

La cafetería-bar se encuentra ubicada en la planta baja del Edificio Brisamar, situado entre las calles Natalio Rivas y Paseo Marítimo de Levante y las instalaciones disponibles para la prestación del servicio están constituidas por unos 86 metros cuadrados, entre cafetería, cocina, aseos y zona de barra, más una terraza situada en el Paseo Marítimo de 45 metros cuadrados, que forma parte de la adjudicación de la cafetería-bar del Hogar del Pescador. Los medios necesarios para la cafetería, como el mobiliario interior, útiles de cocina y maquinaria

correrán a cargo del adjudicatario.

Las actividades que se llevarán a cabo en estas instalaciones son las correspondientes exclusivamente a la elaboración y expedición al público de bebidas y alimentos. La duración del contrato será de 4 años, prorrogable por un periodo de 4 años más.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, se ha mostrado muy satisfecho tras la firma de la adjudicación esta mañana, ya que a su juicio “se da un paso más en el magnífico edificio Brisamar, donde está ubicado el Museo del Mar y el Hogar del Pescador. Esta cafetería-bar viene a completar los servicios que ofrece esta instalación, dotando a esta cafetería de una ubicación y enclave privilegiado, frente al mar y en una zona muy importante de la ciudad de Adra, aumentándose así la oferta gastronómica de nuestra ciudad. Esta instalación será también un punto de encuentro para las personas, hombres y mujeres, que están relacionados con el sector de la pesca, muy importante para la ciudad de Adra. Además con esta adjudicación se va a posibilitar la creación de puestos de trabajo, algo muy necesario en estos tiempos difíciles que corren. Desde el Ayuntamiento de Adra venimos apostando firmemente por estos proyectos, que dan más valor a nuestra gastronomía, crean puestos de trabajo y diversifica la oferta de la ciudad. Ya en los últimos meses hemos adjudicado dos kioscos de hostelería en el Pago del Lugar, convirtiendo esta zona en un referente turístico y de gastronomía y vamos a seguir apostando por la misma línea de trabajo en el futuro”.